



“Nuestra meta sigue siendo la derrota total del imperialismo para alcanzar un mundo de paz y solidaridad”, refirió Nicolas Papademetriou, presidente de la Federación Mundial de Juventudes Democráticas (FMJD), en la lectura de la Declaración Final de la XIX Asamblea General de esta organización, que concluyó este jueves en La Habana.

Papademetriou ratificó que continuarán al lado de la juventud, los oprimidos, los pueblos que luchan contra las guerras y la ocupación; y aseguró que después de la aprobación de esta Declaración, “la nueva dirección de la FMJD continuará con su trabajo y acorde con las posiciones y principios que siempre la han caracterizado”.

El dirigente juvenil calificó el debate sobre la FMJD como profundo y valioso, y comentó que dicho análisis mucho tuvo que ver con el accionar de la Federación, la evaluación del imperialismo y la necesidad de que la juventud de izquierda se mantenga unida a lo largo de la lucha internacional.

Reafirmamos nuestro apoyo a la lucha de los estudiantes y obreros —por una educación que se brinde sin costo alguno y por mejores derechos para los trabajadores—, dijo Papademetriou. Confirmó también su relación con el Consejo Mundial por la Paz, la Federación Sindical Mundial y la Federación Democrática Internacional de Mujeres.

Papademetriou exhortó a continuar cumpliendo con la función de desarrollar, reforzar y promover la unidad entre los jóvenes de izquierda y a alcanzar un mundo donde los pueblos sean los verdaderos dueños de sus vidas.

Finalmente, la Juventud Comunista de Chipre fue ratificada como presidenta de la FMJD y la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) de Cuba como secretaria general de esta organización.

Presidieron la clausura José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y jefe de su departamento de Relaciones Internacionales; Yuniasky Crespo Baquero, primera secretaria del Comité Nacional de la UJC; Julio César García Rodríguez, funcionario del Comité Central del Partido, y Soraya Álvarez, funcionaria del Ministerio de Relaciones Exteriores y directora general de la Asociación Cubana de las Naciones Unidas.

Concierto de Buena Fe

La popular agrupación cubana Buena Fe se presentó este jueves en La Piragua para cantar a la juventud y a la paz, en el contexto de la XIX Asamblea General de la Federación Mundial de Juventudes Democráticas (FMJD), que ha sesionado por estos días en la capital.

Juventud unida por la Paz fue el nombre de este recital, en el cual el reconocido dúo de Israel Rojas y Yoel Martínez ofreció a los presentes, en su mayoría jóvenes universitarios cubanos y extranjeros que estudian en la Isla, una noche inolvidable en la que celebraron el aniversario 70 de la FMJD.

Con el tema Cada país comenzó el recital, tal vez a tono con la asamblea de los jóvenes progresistas que llegaron a Cuba, desde diversas partes del mundo, para unir fuerzas en la lucha por la paz y la ayuda entre los pueblos.

Los integrantes del dúo guantanamero que desde el primer álbum (Déjame entrar, 2001) no ha dejado de sorprender a los cubanos con ritmos contagiosos y letras profundas, regalaron al público algunos éxitos de su carrera como Propuesta, Libre, Ser de sol, Catalejo, La culpa y Si yo fuera, entre otros.

Yoel Martínez, uno de los fundadores de la agrupación, declaró que se sentía muy agradecido con la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) por invitarlos a realizar este concierto, pues sus canciones van dirigidas fundamentalmente al público joven.

Y no solo a los físicamente jóvenes, sino a todo aquel que se identifique con ellas y les sirva de referente, explicó el también guitarrista y cantante.

El concierto Juventud unida por la Paz estuvo dedicado, además, al Día Internacional del Estudiante, a celebrarse el 17 de noviembre próximo.